

Williams Racing agrega nuevas capas de protección con **Acronis** Cyber Protect

El icónico equipo de Fórmula Uno amplía el alcance de su asociación tecnológica con Acronis

RESUMEN DE ANTECEDENTES Y ASOCIACIONES

Como uno de los principales equipos de Fórmula 1 del mundo, Williams Racing lleva ganando Grands Prix durante más de cuatro décadas. Fundado por Sir Frank Williams, Williams Racing ingresó por primera vez a la F1 en 1977. Desde entonces, Williams ha ganado 16 títulos del Campeonato del Mundo de Fórmula Uno de la FIA, convirtiéndose en el tercer equipo más exitoso de la red.

Hace unos años, Williams se asoció en tecnología con Acronis para brindar protección cibernética a su infraestructura. Al aprovechar Acronis Cyber Backup, Williams pudo reducir el tiempo necesario para realizar copias de seguridad de días a minutos. El departamento de TI ha aprovechado estas ganancias de productividad implementando acuerdos de nivel de servicio en toda la empresa para responder y resolver todas las incidencias.

ROLLOUT AMPLIADO DE ACRONIS CYBER BACKUP PARA MICROSOFT 365

Como se señaló anteriormente, Williams ha estado utilizando Acronis Cyber Backup para proteger sus datos. La solución está instalada en aproximadamente 300 servidores y 1.500 terminales y protege casi medio petabyte de datos.

La compañía de carreras comenzó recientemente a aprovechar las capacidades de respaldo de Microsoft 365 nativas en el producto, y ahora también está protegiendo más de 1200 buzones de correo y sitios de SharePoint, lo que representa aproximadamente 15 TB de datos en total, tanto para la división de Fórmula Uno como para Williams Advanced Engineering.

DESAFÍOS Y REQUISITOS

CLAVE

- Amplíe la protección cibernética a los buzones de correo de Microsoft 365 y los sitios de SharePoint.
- Proteger a todos los trabajadores y cargas de trabajo independientemente de la ubicación
- Reducir la complejidad de la gestión de TI

RECURSOS PROTEGIDOS

- 600 servidores
- 1,500 puntos finales
- 1,200 buzones de correo Microsoft 365
- Casi medio petabyte de datos

BENEFICIOS CLAVE

- Un único agente que combina respaldo, antimalware, filtrado de URL y administración de parches
- Protección de datos continua de las aplicaciones más utilizadas
- Confianza en la creación de datos confidenciales de forma remota



DESPLIEGUE DE ACRONIS CYBER PROTECT: RESPALDO Y CIBERSEGURIDAD INTEGRADOS

Williams también ha sido uno de los primeros en adoptar Acronis Cyber Protect, una nueva y única solución mejorada por IA que integra la protección de datos con la ciberseguridad. Enriquecido con protección antimalware de pila completa de próxima generación y herramientas de administración de endpoints simples pero completas, Acronis Cyber Protect simplifica las operaciones diarias y los informes, todo mientras combate ciberataques avanzados con nuevos casos de uso habilitados por la integración. Dado que todas estas capacidades se entregan y administran a través de una única solución, se elimina el aumento de la complejidad y el costo causado por depender de soluciones de múltiples proveedores, lo que ahorra en licencias, implementaciones, pruebas y capacitación.

IMPRESIONES E IMPACTO DE ACRONIS CYBER PROTECT

Según Graeme Hackland, CIO de Williams, Acronis Cyber Protect está instalado actualmente en una docena de terminales, y "esto podría escalar en última instancia a toda nuestra huella de infraestructura de 600 servidores y 1500 terminales". Esto se debe a que una serie de características innovadoras que se encuentran en el agente único e integrado han llamado la atención de Hackland. Explica, "solíamos usar la gestión de parches de Microsoft, pero hay un retraso prolongado cuando se implementan los parches, mientras que Acronis nos brinda un ciclo de implementación mucho más rápido". Continúa, "estamos realmente impresionados por la protección continua de datos. Hemos marcado nuestras aplicaciones internas más utilizadas y nos gusta mucho esta función". Graeme también ve los beneficios de tener un solo producto que ofrece filtrado de URL y evaluaciones de vulnerabilidad, y señala que "en última instancia, hemos agregado varias capas nuevas de protección cibernética como resultado".

La protección recién descubierta ha llegado a los trabajadores remotos adicionales y las cargas de trabajo que resultaron debido a la pandemia de COVID-19. Según Graeme, "ya teníamos una fuerza laboral muy remota, pero no importa dónde trabaje nuestro personal, Acronis nos protege". Continúa, "le hemos dado a todos nuestros usuarios la confianza para trabajar desde casa y crear datos confidenciales de forma remota. Antes de Acronis, la responsabilidad de la copia de seguridad recaía en

el personal, pero ahora esta función está centralizada y programada para ellos".

ACERCA DE ACRONIS

Acronis unifica la protección de datos y la ciberseguridad para brindar protección cibernética integrada y automatizada que resuelve los desafíos de seguridad, accesibilidad, privacidad, autenticidad y seguridad (SAPAS) del mundo digital moderno. Con modelos de implementación flexibles que se adaptan a las demandas de los proveedores de servicios y los profesionales de TI, Acronis proporciona una protección cibernética superior para datos,

aplicaciones y sistemas con antivirus innovadores de próxima generación, copias de seguridad, recuperación ante desastres, y soluciones de gestión de protección de endpoints. Con tecnologías galardonadas de autenticación de datos basadas en antimalware y blockchain basadas en IA, Acronis protege cualquier entorno, desde la nube hasta el híbrido y local, a un costo bajo y predecible. Fundada en Singapur en 2003 e incorporada en Suiza en 2008, Acronis ahora tiene más de 1.500 empleados en 33 ubicaciones en 18 países. Sus soluciones cuentan con la confianza de más de 5,5 millones de usuarios domésticos y 500.000 empresas, incluido el 100% de Fortune 1000 y equipos deportivos profesionales de primer nivel. Los productos de Acronis están disponibles a través de 50.000 socios y proveedores de servicios en más de 150 países en más de 40 idiomas.

*"No importa dónde
trabaje nuestro personal,
Acronis nos protege... le
hemos dado a todos
nuestros usuarios la
confianza para trabajar
desde casa y crear datos
confidenciales de forma
remota."*

**Graeme Hackland, CIO,
Williams Group**